



NO SE METAN CON PRIETO.— Es un estilo cinematográfico y con mucho humor esta puesta en escena narra la historia de un asesino en serie.

Teatro:

Con nuevas escenas vuelve "Nahuelqueo"

El actor Leonardo Prieto utiliza sólo una sierra para contar la historia de un asesino.

Verónica Waisman

Hace más de un año el actor Leonardo Prieto (27 años) leyó en un diario una crónica policial sobre Manuel Nahuelquea, un hombre que estaba preso por haber cometido tres asesinatos, todos con un sable. Ese fue el punto de partida de "Nahuelqueo, un hombre con carácter", un monólogo que estrenó en diciembre pasado y que —según el crítico Pedro Libra— es "el unipersonal más notable que haya surgido en nuestro medio".

"En vez de un sable, en escena Prieto utiliza una sierra. Nada más. No sólo le sirve para matar; a veces es la reja de una cárcel, otras, una pistola;

pende de la escena en cuestión.

El currículum de Prieto es singular: fue el único reprobado de la escuela de Patricio Achara, cuando cursaba primer año. Según él, eso fue un castigo por su constante cuestionamiento a los métodos de enseñanza. Tras la expulsión, se le ocurrió una idea: "Pinté de negro las paredes de la pieza donde vivía y empecé a hacer cortos teatrales

para mis amigos. Les cobraba una luquita. Todo bien hasta que la señora de la pensión cachó la pieza pintada de negro y me echó".

Audicionó más tarde para el fallecido director Rodrigo Marquet y trabajó en "A.M.". Luego incursionó en teatro callejero; hacia obras utilizaban-

LA FRASE

► **APUESTA:** 'Quiero hacer poesía con los indígenas'. (Leonardo Prieto)

653557

16.07.2003

Con nuevas escenas vuelve "Nahuelqueo" [artículo]

Verónica Marinao

Libros y documentos

AUTORÍA

Marinao, Verónica

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Con nuevas escenas vuelve "Nahuelqueo" [artículo] Verónica Marinao. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile